
СУББОТА, 11 февраля 2012 г. Öåíà - 2 ðóá.№ 15 (9451)
 âûõîäèò âî âòîðíèê, 
÷åòâåðã è ñóááîòó.Богдановичская районная газета (Îñíîâàíà 2 àâãóñòà 1945 ãîäà)

калейдоскоп

военно-патриотическое 
воспитание

 http://www.narslovo.ru E-mail: narodnoe-sl@mail.ru

ПН, 13 февраля: утро -170, вечер -90,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
Магнитных бурь нет.

сб, 11 февраля: утро -260, вечер -100,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
Небольшие геомагн. возмущ.

Вс, 12 февраля: утро -180, вечер -80,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
Магнитных бурь нет.R R

погода 27 февраля, в 17:00, в зале засе-
даний администрации состоится отчет 
Думы ГО Богданович перед избирате-
лями. Приглашаются все желающие.

4 марта - выборы президента российской Федерации,  
главы и депутатов думы городского округа богданович 

6 Февраля в актовом зале ка-
мышловского почтамта (объ-
единяющего в своем составе 
отделения связи четырех рай-
онов) прошло награждение 
работников почты по итогам 
подписки на газету «народное 
слово» на первое полугодие 
2012 года.

на 2 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 с доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 с получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 с доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 с получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается  
подписка

В этот день были награждены на-
чальник Богдановичского ОПС О.В. Не-
стеренко, начальник ОПС Богданович-2 
Н.В. Захарова, начальник Волковского 
отделения почтовой связи В.И. Гребен-
щикова и оператор этого отделения В.Н. 
Тюшева.

Редактор газеты «Народное слово» 
В.И. Тищенко вручил победителям благо-
дарственные письма и денежные призы. 
Он поблагодарил всех за отличную работу 
и высказал надежду на дальнейшее пло-
дотворное сотрудничество.

Е. Пасюкова.

законом свердловской об-
ласти № 66 от 12 июля 2011 
года установлено пособие 
членам семьи умершего чер-
нобыльца.

Пособие назначается жителям Сверд-
ловской области, которые являются:

– супругой (супругом) умершего участ-
ника ликвидации последствий ката-
строфы на Чернобыльской атомной 
электростанции (в том числе инвалида 
вследствие чернобыльской катастрофы 
из числа участников ликвидации послед-
ствий катастрофы), не вступившей (не 
вступившим) в повторный брак;

– ребенком умершего участника лик-

видации последствий катастрофы на 
ЧАЭС (в том числе инвалида вследствие 
чернобыльской катастрофы из числа 
участников ликвидации последствий 
катастрофы), не достигшим возраста 
18 лет.

Эта мера соцподдержки назначается 
управлением социальной защиты насе-
ления и выплачивается один раз в год. 
Размер ее составляет 2500 рублей.

Пособие назначается на основании 
личного заявления и представленного 
пакета документов. Перечень документов 
утвержден постановлением правитель-
ства Свердловской области № 1407 от 
19 октября 2011 года.

Телефон для справок – 2-39-67.
И. МатвЕЕва,  

начальник отдела назначения  
и выплаты социальных пособий  

и компенсаций УсЗН.

плохие циФры января
По данным отдела загс, январь 

нынешнего года подкачал по всем по-
казателям.

Так, число новорожденных в первом 
месяце текущего года оказалось на 11 
меньше количества малышей, появив-
шихся на свет в январе прошлого года: 
46 против 57. Зато число ушедших в 
мир иной было больше на 23. Если в 
январе 2011 умерло 49 жителей района, 
то в январе 2012 – 72.

Желающих зарегистрировать свои 
отношения в первом месяце текущего 
года оказалось меньше, чем в прошлом 
году: 15 против 24. А вот количество 
разводов, наоборот, возросло. Если в 
январе 2011 года этот показатель рав-
нялся 11, то нынче он подрос до 17.

полиция ответит  
на вопросы

14 февраля в ОМВД России по Богда-
новичскому району состоится «горячая 
линия». С 11 до 12 часов жители на-
шего городского округа смогут задать 
интересующие их вопросы начальнику 
отдела В.В. Соколову по телефону –  
2-21-62. С 12 до 13 часов вопросы будет 
принимать заместитель начальника 
отдела, начальник полиции В.Р. Неза-
метдинов по телефону – 2-26-07.

15 февраля, с 11 до 12 часов, на во-
просы будет отвечать исполняющий 
обязанности заместителя начальника 
ОМВД С.А. Никонов по телефону –  
5-06-62, а с 12 до 13 часов – начальник 
следственного отдела ОМВД А.А. Пяды-
шева, телефон – 2-16-68.

я выбираю любовь
В конце января в литературной го-

стиной села Грязновского состоялась 
встреча с жительницей Грязновского 
Е.В. Соловьевой. Елена Васильевна 
– автор и исполнитель своих песен. 
Тема ее выступления была всем доступ-
на и понятна – «Я выбираю любовь…». 
Исполнительница познакомила собрав-
шихся в гостиной со своим творче-
ством, зрители узнали, как рождаются 
ее стихи, а затем превращаются в заме-
чательные песни. Ее песни слушаются 
легко и завораживающе.

Все, кто присутствовал на этой 
встрече, говорили ей слова благодар-
ности и дарили аплодисменты.

месячник военно-патриоти-
ческого воспитания молодежи 
идет полным ходом. практи-
чески каждый день в учебных 
учреждениях проходят встречи 
поколений, в ходе которых го-
сти делятся своими воспоми-
наниями, отвечают на вопросы 
ребят.

Общественная организация «Военные 
моряки ГО Богданович» активно включилась 
в проведение таких встреч. Первый свой 
визит моряки нанесли в Барабинскую школу. 
В гости к ребятам пришли председатель 
организации В.С. Крылосов и житель Бара-
бы Ю.А. Корепанов. Юрий Александрович 
– бывший выпускник этой сельской школы, 
служил на Северном флоте старшим 
матросом, в 1985-1986 годах его служба 
проходила в республике Ангола.

Василий Семенович перечислил осо-
бенности организации моряков. Так, ребята 
узнали, что 9 апреля этого года организации 
уже исполнится пять лет. В своем составе 
она объединяет 450 моряков, только в Ба-
рабинской сельской территории проживает 
до 20 человек, отслуживших в разные годы 
на флоте.

Богдановичская земля взрастила моря-
ков самых разных рангов, начиная от про-
стого матроса и заканчивая адмиралом, как 
В.А. Кравченко. Рассказал В.С. Крылосов 
и об участнице Великой Отечественной 
войны, старшем матросе Н.Е. Деминой, 
жительнице Щипачей. Призвал ребят 
служить на флоте. Почин в этом плане 
уже есть: один из выпускников Волковской 
школы планирует поступить учиться в 
высшее военно-морское образовательное 
учреждение. Кроме того, с нынешнего учеб-
ного года в школе-интернате №9 действует 
прокадетский морской класс, некоторые из 
учеников которого, возможно, тоже свяжут 
свою жизнь с морем.

О том, что служба на флоте интересна, 
рассказывал и земляк школьников Ю.А. 
Корепанов. Ему довелось испытать на себе 
и холод Заполярья, и жару Африки. Дело 
в том, что Юрий Александрович начинал 
свою службу на Северном флоте, а после 
его направили в Анголу, на военно-морскую 
базу СССР.

На вопрос, какими качествами нужно об-
ладать, чтобы служить на флоте, бывший 
старший матрос ответил, что нужно «быть 
проще», а еще важно хорошо учиться. По-
тому что, во-первых, на флоте современная 
техника, которую необходимо освоить, а 
во-вторых, пригодится знание иностранных 
языков – для общения с заграничными 
друзьями.

Во второй части урока мужества В.С. 
Крылосов предложил ребятам посмотреть 
фильм о восстановлении легендарного 
города Севастополя, разрушенного фа-
шистами в годы войны практически до 
основания.

Уроки мужества идут по школам

окончание на 4-й стр.

почтовики получили награды
соБытие

пособие для семьи  
чернобыльца

соцзащита

R

в.с. крылосов рассказал барабинским школьникам о морской службе.

Фото с. соБоЛЕвоЙ.
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А.А. Варламова, ул. Гагарина:
- Во дворе дома N 20 оборудовали сто-

янку для машин. Их собирается здесь до 15. 
Стоят всю ночь, хозяева включают в маши-
нах музыку, запускают двигатели. Нельзя ли 
запретить делать это после 23 часов?

М.Н. Осинцева, ул. советская:
- Около нашего дома организована автосто-

янка. Круглые сутки там стоит много автомоби-
лей. Очень шумно, особенно по ночам. Были 
поставлены знаки, запрещающие шуметь по-
сле 22 часов, но автолюбители их игнорируют. 
Можно ли как-то решить эту проблему? 

Ответ:
- Действительно, около дома N 6 на 

ул. Советской организована стоянка для 
автомобилей, и ставить на оборудованной 
парковке автомобили законом не воспре-
щается. А громкое прослушивание музыки в 
ночное время после 23 часов запрещено ст. 
37 Закона Свердловской области N 52 “Об 
административных правонарушениях”, нару-
шение тишины и покоя граждан запрещено 
на расстоянии менее 100 метров от жилых 
домов. Решение этого вопроса находится в 

компетенция участковых уполномоченных 
полиции, поэтому рекомендуем обращаться 
по факту громкого прослушивания музыки в 
дежурную часть ОМВД России по Богдано-
вичскому району.

М.Н. Осинцева, ул. советская:

- Автомобилисты часто не могут проехать 
по загроможденной другими автомобилями 
улице Советской и проезжают по двору до-
мов № 4 и 6. Недопустимо постоянное дви-
жение автомобилей в том месте, где ходят 
люди, в том числе маленькие дети. Да еще и 
грязь разводят. Кто разрешает такое?

Ответ:
- Действительно, через дворовую тер-

риторию домов N 4 и N 6 на ул. Советской 
осуществляется сквозное движение авто-
мобилей в направлении ул. Партизанской и 
ул. Гагарина. Поэтому вопрос о запрещении 
сквозного движения через дворовую тер-
риторию будет рассмотрен на ближайшей 
комиссии по БДД.

А.А. Нифонтов, с. байны:
- Почему в нашем округе не организованы 

пункты по приему картофеля? В прошлом году 
к нам в село завезли картофель из Турции и 
продавали его по 90 рублей за килограмм. 
Его практически не покупали. У людей много 
своего картофеля, и многие с удовольствием 
бы его продавали или сдавали, а он лежит и 

часто гниет. Есть ли возможность организовать 
пункты по приему картофеля?

Ответ:
- Приемом овощей, в том числе кар-

тофеля, в городском округе Богданович 
занимаются ПО “Пищекомбинат” и СПоК 
“Витакон” (г. Богданович, ул. Кооператив-
ная, 1-а), телефон - 2-25-65. Также данные 
предприятия ведут закуп ягод, яблок, грибов 
и плодов дикорастущих растений. 

В настоящее время ведется подготови-
тельная работа по организации закупа кар-
тофеля от населения сельскохозяйственным 
потребительским кооперативом “Успех” (с. 
Кунарское).

Э.Г. Кузнецова, ул. Партизанская:
- Как сегодня решается проблема бездо-

мных кошек? Проблема стоит очень остро, 
так как их число растет с каждым годом. Я 
и некоторые пенсионеры, кого я знаю, уже 
подобрали для себя не по одной бездомной 
кошке. Мне пришлось за свой счет стерили-
зовать 16 кошек, чтобы они не размножались. 
Но мне на одну пенсию не стерилизовать 
всех, так как это дорогостоящая процедура 
(сейчас порядка 900 рублей). Безусловно, 
нелюди те, по чьей вине кошки становятся 
бродячими, но они есть, и проблема будет 
нерешенной, если ничего не делать. Либо 
как-то на общественных началах пробовать 
решать эту проблему, либо создавать приют 
для бездомных животных.

Ответ:
- Проблема с бездомными кошками 

решаема, нужно лишь сделать заявку в 
МУП “Благоустройство”. Заявок со стороны 
граждан по адресу: ул. Партизанская, 24, 
не было. Телефон МУП “Благоустройство” 
- 2-10-32.

О.В. смирнова, ул. Первомайская:
- Меня беспокоят с каждым днем увели-

чивающиеся стаи бродячих собак. Я собак 
очень люблю, у меня у самой есть собака, 
но даже с ней стало невозможно гулять 
- только и натыкаемся на бездомных собра-
тьев. А кругом еще и дети гуляют. Подавала 
заявку в МУП “Благоустройство”, но там мне 
сказали, что на отлов бродячих собак у них 
нет средств. И что, будем ждать трагедии и 
только после этого начнем отлавливать не 
всегда дружелюбных псов?

Ответ:
- За 2011 год силами МУП “Благоустройс-

тво” было отловлено 132 бродячих животных. 
Были временные трудности со спецсредс-
твами в январе, но сейчас они решены и 
препятствий для отлова собак нет. Работа по 
отлову бездомных животных продолжается, 
заявки на отлов принимаются в МУП “Благо-
устройство” по телефону – 2-10-32.

Продолжение следует.
ответы главы читайте  

и на нашем сайте.

ответы а.а. Быкова на вопросы читателей
из первых рУк

совет Жкх – об-
щественная органи-
зация, созданная при 
управляющей компа-
нии «богдановичская» 
из наиболее активных 
жильцов – 31 января 
провел очередное засе-
дание, на которое был 
приглашен заместитель 
главы го богданович 
по жилищно-комму-
нальному хозяйству 
в.г. топорков.

Повестка заседания включа-
ла отчет председателя Совета 
ЖКХ Т.В. Матвеевой о работе 
в 2011 году, выборы ревизион-
ной комиссии Совета, вопрос о 
перерасходе горячей и холодной 
воды и объявление конкурса 
«Лучший подъезд, дом, двор».

Согласно докладу Т.В. Мат-
веевой, за время, прошедшее 
с момента образования, Совет 
ЖКХ провел семь заседаний, 
организовал два рейда по про-
верке благоустройства дворов 
в южной и северной частях 
Богдановича, принял участие 
в подведении итогов конкурса 
на звание «Лучший подъезд» 
и в кампании по избранию Со-
ветов многоквартирных домов, 
решал вопросы по обращениям 
граждан.

 Затем членам Совета было 
предложено утвердить реви-
зионную комиссию, в которую 
включены жильцы, имеющие 
бухгалтерское образование и 
большой опыт для проверки го-
дового финансового отчета ООО 
УК «Богдановичская».

В прошлогоднем конкурсе 
на «Лучший подъезд» приняли 
участие восемь домов. Побе-
дителям конкурса было пред-
ложено бесплатно установить в 

подъездах пластиковые оконные 
блоки. В нынешнем году конкурс 
проводится на получение звания 
«Лучший подъезд», «Лучший 
дом» и «Лучший двор». Поло-
жение о проведении конкурса 
можно будет найти на офици-
альном сайте ООО УК «Богда-
новичская».

Начальник отдела ЖКХ управ-
ляющей компании О.В. Уткова 
выступила перед собравшимися 
с речью, в которой сообщила о 
накопившихся задолженностях 
из-за перерасхода горячей и 
холодной воды. По словам Оль-
ги Владимировны, при наличии 
в квартирах индивидуальных 
приборов учета, управляющая 
компания начисляет оплату за 
потребленную воду по их показа-
ниям (согласно постановлению 
правительства РФ № 307). А 
поставщики горячей и холодной 
воды предъявляют управляющей 
компании счета, исходя из нор-
мативов потребления, которые 
от 1,5 до 3 раз выше, чем реаль-
но потребленные ресурсы. При 
этом они ссылаются на другие 
законодательные акты, которые 
требуют начислять оплату по по-
казаниям не индивидуальных, а 
общедомовых приборов учета.

 Поскольку общедомовые при-
боры учета ЖКУ были установ-
лены постепенно, на протяжении 
нескольких месяцев, за это вре-
мя коммунальщики предъявили 
управляющей компании такие 
счета, какие она не в состоянии 
оплатить. И кто будет погашать 
эту разницу, непонятно. Суды, по 
словам О.В. Утковой, стоят на 
стороне коммунальщиков. Таким 
образом, разночтения в зако-
нодательных актах по жилищ-
но-коммунальному хозяйству 
привели к серьезной проблеме. 
Члены совета ЖКХ поручи-
ли генеральному директору 
ООО УК «богдановичская» 
обратиться к депутатам Думы 
ГО богданович о внесении в 
бюджет строки на погашение 
этой задолженности.

а. коЛосов.

состоялось заседание 
совета Жкх

коммУнальное 
хозяйство

соблюдение порядка 
в расчетах за тепловую 
энергию всегда являлось 
наиболее значимым во-
просом в сфере жилищно-
коммунального хозяйства. 
ведь от этого зависит и 
качество отопления, и 
наличие горячей воды в 
летний период.

В нашем городском округе горячую 
воду и тепловую энергию для отопле-
ния непосредственно потребителям 
поставляет МУП «Богдановичские 
тепловые сети» («БТС»). Оно же 
производит оплату предприятиям, 
вырабатывающим тепловую энергию 
на своих котельных: ООО «Тепло-
энергетическая компания», ОАО 
«Огнеупоры», ГУП СО «Облкомму-
нэнерго».

Очевидно, что полнота расчетов 
«БТС» с этими предприятиями на-
прямую зависит от оплаты потреби-
телей. Потребителями же горячей 
воды и тепла являются бюджетные 
организации, частные предприятия, 
товарищества собственников жилья. 
И, конечно, управляющие компании, 
собирающие денежные средства с 
населения – их доля в общем объеме 
потребления тепла и горячей воды 
превышает две трети.

 Эта единая цепочка взаимо-
отношений и определяет порядок 
расчетов, согласно которому оплата 
всем поставщикам должна произво-
диться одновременно и пропорцио-
нально собранным от потребителей 
средствам. Эта взаимосвязь требует 
и усиления работы по взысканию 
задолженностей особенно с жиль-
цов – должников, из-за неплатежей 
которых в конечном итоге страдают 
добросовестные граждане, которые 
своевременно и в полном объеме 
оплачивают все жилищно-комму-
нальные услуги.

 В настоящий момент МУП «БТС» 
необходимо оплачивать образовав-
шиеся задолженности перед по-

ставщиками тепловой энергии: ООО 
«Теплоэнергетическая компания» 
– 20,8 миллиона рублей, ОАО «Ог-
неупоры» – 15,4 миллиона, ГУП СО 
«Облкоммунэнерго» – 21,8 миллиона 
рублей.

 Причем доля тепловой энергии, 
потребленной бюджетными органи-
зациями, в общем объеме потребле-
ния не превышает 15 процентов, а 
общий долг бюджетников составляет 
менее шести миллионов рублей. В 
то же время общая задолженность 
управляющих компаний (ООО УК 
«УМЗ» и ООО УК «богдановичс-
кая») на начало года превысила 45 
млн руб. Отсюда становится ясно, 
что основными «виновниками» не-
платежей являются управляющие 
компании.

Конечно, для огнеупорного за-
вода, имеющего годовой оборот 
более двух миллиардов рублей с 
долей выработки тепловой энергии в 
общем объеме производства менее 
трех процентов, указанная задол-
женность и особенно задолженность 
бюджетных организаций не может 
являться причиной сколь-нибудь 
заметного ухудшения финансового 
состояния на предприятии. И тем бо-
лее причиной задержки выплаты за-
водчанам заработной платы. К тому 
же сами работники завода имеют 
задолженность по квартплате около 
4 миллионов рублей. Но для такого 
предприятия, как ООО «Теплоэнер-
гетическая компания», у которого вы-
работка тепловой энергии является 
основным видом деятельности, на-
личие значительной задолженности 
может обернуться отключением газа 
в летний период.

Для выравнивания платежей, по 
рекомендации правительства Свер-
дловской области, администрацией 
нашего городского округа принято 
решение реализовать законный и 
наиболее эффективный в данной си-
туации способ сбора и перечисления 
платежей населения за коммуналь-
ные услуги через Единый расчетный 
центр напрямую теплоснабжающим 
организациям. Более того, ведутся 
переговоры по передаче к взысканию 
расчетному центру задолженности 
неплательщиков, образовавшейся 
в управляющей компании ООО УК 

«УМЗ» за предыдущие годы. Пер-
выми теплоснабжающими предпри-
ятиями, заключившими соглашение 
с ОАО «Расчетный центр Урала», 
явились МУП «БТС» и ООО «Тепло-
энергетическая компания», а так же 
ООО УК «УМЗ», которому досталось 
непростое наследство в части долгов 
после того, как год назад ее оставило 
прежнее руководство, создавшее 
новую управляющую компанию ООО 
УК «Богдановичская».

 К сожалению, не все стремятся 
к обеспечению прозрачности плате-
жей в сфере ЖКХ, видимо, не всем 
это выгодно, а ведь необходимо 
совместно решать проблему долгов 
управляющих компаний. ООО УК 
«Богдановичская», проработав один 
год и вновь оказавшись в трудной 
ситуации по расчетам с поставщи-
ками, обратилась в администрацию 
городского округа за значительной 
денежной помощью для выравнива-
ния своего финансового состояния. 
А ведь ситуация с расчетами, в 
которой оказалась эта новая управ-
ляющая компания, была полностью 
прогнозируема с самого начала ее 
деятельности. На этом фоне вы-
зывает удивление тот факт, что 
руководство именно ООО УК «бог-
дановичская» оказывает активное 
противодействие в организации 
деятельности Единого расчетного 
центра (в том числе формируя не-
верное представление у жителей 
по данному вопросу).

 Для создания условий, позво-
ляющих жителям нашего города 
получать качественные коммуналь-
ные услуги и в том числе горячую 
воду в предстоящий летний период, 
администрацией ГО Богданович 
прилагаются все возможные уси-
лия. Но даже при решении такого 
важного для всех жителей вопроса 
приходится преодолевать сопро-
тивление со стороны организаций, 
которые ставят свои интересы 
выше интересов жителей города 
и не учитывают обязанностей ор-
ганов местного самоуправления 
обеспечивать население городс-
кого округа качественными комму-
нальными услугами.

в. тоПорков, заместитель 
главы Го Богданович по ЖкХ. 

Продолжение.  
Нач. в №№ 8, 11, 12, 13.

за порядок в расчетах  
приходится бороться

проБлема
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скидка на горюче-сма-
зочные материалы для 
проведения весенне-по-
левых работ весной 2012 
года составит 30% от опто-
вой цены в регионе, а объ-
ём поставок льготного то-
плива вырастет на 10% по 
сравнению с 2011 годом. 

Об этом сообщил 31 января 
Владимир Путин на совещании 
по развитию животноводства в 

кандидаты в прези-
денты россии михаил 
прохоров и сергей ми-
ронов могут снять свои 
кандидатуры, заявил в 
пятницу лидер лдпр 
владимир Жириновский.

Лидер ЛДПР не исключил, что 
они попросят своих избирателей 
голосовать за Владимира Путина. 
Он спрогнозировал, каким образом 
распределятся голоса на выборах 
президента.

России. «Мы работу с нашими не-
фтяными компаниями закончили, 
договорились с ними о скидке. 
Скидка будет, она составит 30% 
от цены на ГСМ, сложившейся в 
каждом конкретном регионе на 1 
декабря 2011 года. Причём скидка 
будет рассчитываться не от роз-
ничной цены, а от опта», - сказал 
Путин, добавив, что таким об-
разом литр бензина и дизельного 
топлива будет стоить чуть больше 
16 рублей, что в два раза ниже 
розничной цены.

«Поставки льготного топлива 
будут увеличены на 10% от уровня 
прошлого года», - также заявил Пу-
тин и отметил, что скидка на ГСМ 

«Будет так: Путин – 59%, Зюга-
нов – 12%, остается 29%, на троих 
по 9%, вот я, Прохоров и Миронов. 
Но я не исключаю вариант, что 
Прохоров и Миронов снимут свои 
кандидатуры за 5 дней до выборов 
(закон разрешает) и обратятся к 
своим избирателям с призывом 
голосовать за Путина с тем, чтобы 
легализовать его победу в первом 
туре. Тогда будет всего три канди-
дата: Путин – 70%, Зюганов – 18%, 
Жириновский – 12%. Вот так они 
завершат подсчет 4 марта и 5 
марта объявят», – сказал лидер 
ЛДПР, передает «Русская служба 
новостей».

Vz.ru

скидка на гсм на весенне-полевые работы  
составит 30% от оптовой цены

актУально

Жириновский: «миронов и прохоров 
могут снять кандидатуры»

политика
в этом году предоставлена, исходя 
из многочисленных просьб сель-
хозпроизводителей, отраслевых 
союзов и губернаторов регионов.

Кроме того, Владимир Путин 
поблагодарил нефтяные компании, 
сделавшие скидки аграриям.

Отметим, что практика предо-
ставления скидок на ГСМ для сель-
хозпроизводителей существует в 
России с 2009 года. В прошлом 
году аграрии получали от отече-
ственных нефтекомпаний дизель-
ное топливо и бензин со скидкой 
в 10% от цен, сложившихся на 1 
ноября 2010 года.

По материалам сайтов рИа 
«Новости», Lenta.ru, vz.ruи др.

уик № 246
- Азаренко Ирина Викторовна; 
- Бородина Илона Юрьевна; 
- Бубенщикова Екатерина Олеговна;
- Водолазова Елена Владимировна; 
- Ендолова Ксения Григорьевна;
- Клочихин Николай Григорьевич;
- серебренникова Наталья Владими-
ровна - председатель УИК;
- Соболева Елена Григорьевна; 
- Соколова Ольга Васильевна;
- Ташкинова Валентина  Николаевна;
- Углова Раиса Загуртдиновна.

уик № 247
- Багазеева Ирина Витальевна;
- Васильев Николай Вениаминович;
- Городилова Любовь Дмитриевна;
- Гребенщикова Алла Валерьевна;
- Кузьмин Иван Валентинович;
- Кузьмина Алена Владимировна;
- Лаптева Ирина Анатольевна;
- Монолий Любовь Николаевна;
- Панкова Екатерина Андреевна;
- Петров Николай Андреевич - пред-
седатель УИК;
- Пешехонова Ирина Олеговна;
- Решетникова Ирина Александровна;
- Уткова Ольга Владимировна;
- Чермянинова Елена Валерьевна.

уик № 248
- Ананичева Любовь Владимировна;
- Бежан Елена Валерьевна;
- Валова Юлия Петровна;
- Дембицкая Юлия Сергеевна;
- Демина Светлана Леонидовна;
- Зенкова Янина Игоревна;
- Иванова Светлана Геннадьевна;
- Измоденова Елена Михайловна;
- Клименко Лариса Владимировна;
- Кожемяко Ольга Валентиновна 
- председатель УИК;
- Пономарева Оксана Ивановна;
- Чячякова Лилия Минемулловна;
- Шаблыко Ольга Анатольевна;
- Шаркова Татьяна Александровна.

уик №249
- Ворсина Ирина Владимировна;
- Гребенщиков Роман Анатольевич;
- Демина Анастасия Германовна;
- Ишимбаева Татьяна Михайловна;
- Костина Марина Анатольевна;
- Кузнецова Валентина Витальевна;
- Лескин Анатолий Андреевич;
- Никитин Алексей Юрьевич;
- Попов Роман Владимирович;
- Соколов Александр Владимирович;
- Урюпина Елена Викторовна - пред-
седатель УИК.

уик № 250
- Алешкина Наталья Николаевна;
- Афанасьев Василий Николаевич;
- Залесский Александр Владиславович;
- Колясникова Ольга Юрьевна - 
председатель УИК;
- Коржавина Светлана Валерьевна;
- Лапочкина Светлана Алексеевна;
- Ляпустина Оксана Владимировна;
- Мышкина Татьяна Азарьевна;
- Филатова Елена Александровна;
- Хачатрян Елена Евгеньевна;
- Широкова Надежда Геннадьевна.

уик № 251
- Батуева Оксана Сергеевна;
- Валеева Наталья Михайловна;

- Валова Ольга Валерьевна;
- Горланова Лидия Васильевна;
- Дышаева Валентина Анатольевна;
- Костина Нина Александровна;
- Пенских Ольга Валентиновна;
- Сизов Владислав Николаевич;
- софрыгин Валентин Владимиро-
вич - председатель УИК;
- Сулейманов  Наиль  Низамович;
- Утешева Галина Павловна;
- Федорова Татьяна Григорьевна.

уик № 252
- Бубенщиков Сергей Николаевич; 
- Васильева Ирина Борисовна;
- Залесская Елена Александровна; 
- Овсянникова Елена Сергеевна;
- Ошуркова Ольга Леонидовна;
- Павлова Нина Анатольевна - пред-
седатель УИК;
- Толстогузова Елена Юрьевна;
- Чудотворов Александр Евгеньевич;
- Шарафиева Юлия Газимовна.

уик № 253
- Дагаева Вера Александровна;
- Жернаков сергей Александрович 
- председатель УИК;
- Куликова Ирина Павловна;
- Ломзова Людмила Григорьевна;
- Морозова Ирина Борисовна;
- Осинцева Евгения Андреевна;
- Панова Людмила Ивановна;
- Петровская Ольга Геннадьевна;
- Рыкун Андрей Владимирович;
- Рыкун Людмила Павловна;
- Устюжанина  Кимия;
- Хрущева Любовь Александровна.

уик № 254
- Алимпиева Анна Эдуардовна;
- Белых Ольга Александровна;
- Большова Марина Сергеевна;
- Волкова Юлия Анатольевна;
- Гоглева Любовь Петровна;
- Гончар Наталья Борисовна;
- Демина Ирина Михайловна;
- Демина Лидия Викторовна;
- Просвирнина Анна Валерьевна;
- Пшеницына Ольга Борисовна;
- Румянцева Марина Владимировна;
- Симаков Игорь Афанасьевич;
- ситников Владимир Михайлович 
- председатель УИК;
- Шнюков Александр Викторович.

уик № 255
- Берсенева Татьяна Викторовна;
- Бычкова Елена Владимировна;
- Воронина Наталья Александровна;
- Дубовкина Елена Вадимовна;
- Звягинцева Екатерина Сергеевна;
- Краснова Валентина Васильевна;
- Кузнецова Галина Алексеевна;
- Литвинова Лариса Юрьевна - пред-
седатель УИК;
- Савельева Татьяна Михайловна;
- Спицына Екатерина Семеновна;
- Хныкина Марина Андреевна;
- Цифра Наталья Викторовна.

уик № 256
- Андреев Роман Павлович;
- Богун Ольга Аркадьевна;
- Быков Александр Андреевич;
- Дудорова Мария Константиновна;
- Кабеева Ангелина Николаевна;
- Косаурова Любовь Анатольевна;

- Котельникова Екатерина Васильевна;
- Мясникова Лилия Николаевна;
- Рубцова Нина Николаевна;
- Федотова Вера Леонидовна;
- Фирсова Наталья Юрьевна;
- Фролов Михаил Георгиевич - пред-
седатель УИК.

уик № 257
- Жахина Аниса Ахатовна;
- Захарова Юлия Алексеевна;
- Иванцов Алексей Владимирович;
- Колесова Юлия Вячеславовна;
- Лопатникова Ольга Владимировна;
- Потапов Антон Павлович;
- Терещенко Татьяна Викторовна;
- Шантарина Нина Викторовна;
- Шварёва Галина Александровна 
- председатель УИК;
- Юрина Ольга Аркадьевна.

уик № 258
- Гурман Семен  Михайлович;
- Куликова Екатерина Сергеевна;
- Обухова Надежда Анатольевна;
- Осинцева Ольга Владимировна;
- Осипова светлана Ивановна - пред-
седатель УИК;
- Пулатова Снежана Доробековна;
- Руднева Татьяна Николаевна;
- Рыбьякова Александра Васильевна;
- Сабитов Игорь Январистович;
- Скачко Светлана Ивановна;
- Снежкова Елена Владимировна;
- Тимухина Юлия Николаевна.

уик № 259
- Афанасьева Ирина Валентиновна;
- Батенева Светлана Евгеньевна;
- Гущин Константин Юрьевич;
- Демина Елена Сергеевна;
- Короленко Ольга Владимировна;
- Мезенцева Ольга Ивановна;
- Мельникова Оксана Леонидовна 
- председатель УИК;
- Носкова Лариса Васильевна;
- Ситникова Елена Николаевна;
- Сулейманова Татьяна Владимировна;
- Топоркова Светлана Анатольевна.

уик № 260
- Бармина Ирина Владиславовна;
- Гребенщиков Анатолий Петрович;
- Демин сергей Анатольевич - пред-
седатель УИК;
- Демин Станислав Сергеевич;
- Ендолова Наталья Григорьевна;
- Конева Вера Владимировна;
- Конева Ирина Владимировна;
- Коптелова Ольга Викторовна;
- Макарова Надежда Михайловна;
- Махнева Ирина Викторовна;
- Ошмарина Юлия Андреевна;
- Чистякова Галина Петровна.

уик № 261
- Балашова Ирина Владимировна;
- Белова Ольга Анатольевна;
- Заложных Лилия Васильевна;
- Лешукова Галина Ивановна;
- Овчинникова Ирина Георгиевна;
- Попова Ирина Анатольевна;
- Руколеева Галина Павловна - пред-
седатель УИК;
- Сизова Галина Алексеевна;
- Симонова Елена Васильевна;
- Ширинкин Евгений Леонидович.

уик №262
- Быкова Ираида Ивановна;
- Власова Александра Геннадьевна;
- Головин Валерий Геннадьевич;
- Заложных Екатерина Павловна;
- Заложных Павел Николаевич - 
председатель УИК;
- Иванова Эллада Григорьевна;
- Пермикина Вера Прокопьевна;
- Ситникова Надежда Васильевна;
- Сумской Дмитрий Александрович;
- Уколова Альфина Шамсурахмановна.

уик № 263
- Власова Надежда Валентиновна;
- Дружинина Галина Ивановна;
- Кагарманова Тамара Ивановна;
- Кашина Нина Анатольевна;
- Пакулина Елена Валерьевна;
- Пахалуева Светлана Анатольевна;
- Ракочий Владимир Дмитриевич;
- Савельева Ксения Сергеевна;
- Шамрикова Ольга Александровна 
- председатель УИК.

уик № 264
- Берсенева Любовь Игоревна;
- Бубнова Татьяна Владимировна;
- Григорьева Антонина Геннадьевна;
- Елькина Лидия Михайловна - пред-
седатель УИК;
- Жумагалиева Инна Касымгалиевна;
- Ковальских Галина Юрьевна;
- Костромина Марина Александровна;
- Милькова Ирина Александровна;
- Морозова Валентина Ивановна;
- Сметанина Ирина Павловна;
- Шелковкина Нелли Анатольевна.

уик № 265
- Белоглазова Людмила Александровна;
- Берсенева Наталья Анатольевна;
- Бирючева Галина Анатольевна;
- Бирючева Светлана Геннадьевна;
- Бубенщиков Иван Владимирович;
- Голомолзина Нина Николаевна;
- Осинцев Андрей Николаевич - 
председатель УИК;
- Осинцева Валентина Евгеньевна;
- Таряйкина Елена Викторовна;
- Тихонова Зоя Михайловна.

уик № 266
- Ведрова Вера Михайловна;
- Волков Сергей Николаевич;
- Деткова Тамара Васильевна;
- Осинцева Любовь Петровна - пред-
седатель УИК;
- Рыжикова Фларида Ашрафовна;
- Ячменева Валентина Викторовна.

уик № 267
- Демина Валентина Юрьевна;
- Дубовкина Людмила Алексеевна;
- Иванова Светлана Сергеевна;
- Попова Любовь Григорьевна;
- Русакова Рая Салихжановна;
- Рыдевская Наталья Николаевна;
- Секачева Маргарита Михайловна;
- Сесицкая Кристина Валерьевна;
- сесицкая Татьяна борисовна - 
председатель УИК;
- Черданцева Вера Вячеславовна.

уик № 268
- Белых Елена Анатольевна;
- Боев Анатолий Александрович;
- буркова Нина Владимировна - 
председатель УИК;

- Бушланова Анна Александровна;
- Валов Виктор Лукич;
- Горева  Анастасия Александровна;
- Казанцева Татьяна Родиславовна;
- Качусов Виктор Николаевич;
- Климова Татьяна Николаевна;
- Ковязина Татьяна Юрьевна;
- Крутаков Евгений Сергеевич;
- Редозубова Марина Петровна;
- Флягин Николай Никифорович;
- Черепкова Ирина Васильевна;
- Якимова Наталья Анатольевна.

уик № 269
- Альшевская Надежда Николаевна;
- Головина Алена Анатольевна;
- Закшевская Ирина Алексеевна - 
председатель УИК;
- Казанцева Татьяна Владимировна;
- Махнева Антонина Валерьевна;
- Неустроев Алексей Владимирович;
- Неустроева Людмила Анатольевна;
- Палкина Валентина Николаевна;
- Пургина Наталья Ивановна;
- Разливинских Галина Александровна;
- Шадчнева Роза Федоровна.

уик № 270
- Бобошин Илья Сергеевич;
- Казанцев Андрей Михайлович;
- Казанцева Мария Ивановна:
- Крашакова Татьяна Александровна;
- Полуяктова Валентина Егоровна;
- судакова Людмила Павловна - 
председатель УИК;
- Хохрякова Ираида Григорьевна.

уик № 271
- Андреева Валентина Петровна;
- Зуева Людмила Анатольевна;
- Казанцева Лидия Анатольевна;
- Логинова Людмила Константиновна;
- Мальцев Александр Андреевич;
- старкова Мария Евсеевна - пред-
седатель УИК;
- Хныкина Галина Владимировна;
- Щипачев Сергей Владимирович;
- Юдина Елена Николаевна.

уик № 272
- Бердюгина Оксана Михайловна;
- Гилева Ольга Александровна;
- Давлетшин Семен Сайтукович;
- Захарова Галина Петровна;
- Ичанская Ольга Валерьевна;
- Крылосов Василий семенович 
- председатель УИК;
- Некрасова Ольга Михайловна;
- Разуева Любовь Витальевна.

уик № 273
- Беца Вера Михайловна;
- Катаева Людмила Николаевна;
- Коробицына Ксения Олеговна;
- Коробицына светлана Геннадьевна 
- председатель УИК;
- Коробицына Жанна Владимировна;
- Коробицына Людмила Игоревна;
- Леонтьев Виктор Александрович;
- Полуяхтов Михаил Сергеевич;
- Прожерина Галина Павловна.

уик №274
- Богдан Анастасия Сергеевна;
- Гринвальд Татьяна Викторовна:
- Комина Екатерина Ивановна;
- Набежко Екатерина Николаевна;
- ситникова Вера Иннокентьевна 
- председатель УИК;
- Теро Жанна Александровна. 

список членов участковых избирательных комиссий с правом  
решающего голоса на выборах президента российской Федерации,  

главы и депутатов думы городского округа Богданович 4 марта 2012 года
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Прощаясь, председатель организации 
подарил школе несколько книг и DVD-диск 
на морскую тематику и пообещал, что это не 
последняя их встреча.

оФицеры говорили  
о патриотизме

В одном из таких мероприятий участво-
вали воспитанники кадетской (казачьей) 

школы-интерната и учащиеся политех-
никума.

Побеседовать с младшим поколением 
собрались представители «Союза офи-
церов запаса» ГО Богданович совместно 
с воинами-афганцами Свердловской об-
ластной общественной организации «Ар-
сенал». Традиционно уроки мужества со-
провождаются показами фильмов о героях 
и их подвигах. Нынче ребята посмотрели 
несколько видеороликов, которые были 
посвящены подготовке солдат ВДВ, боевых 
буднях и многому другому.

Перед собравшимися выступили пред-
седатель «Союза офицеров запаса» подпол-
ковник В.М. Ситников, представители этой 
общественной организации подполковник 
А.В. Шнюков, майор И.А. Симаков, стар-
ший прапорщик С.Н. Бубенщиков, а также 
зам. председателя организации «Арсенал» 
подполковник Ю.А. Куксин, который позна-
вательные рассказы и беседу с учащимися 
чередовал с песнями под гитару в собствен-
ном исполнении. Большое внимание пред-
ставители старшего, опытного поколения 
уделяли вопросу патриотизма, делая акцент 
на том, что молодежь – это будущие защит-
ники. Ребята внимательно слушали каждого 
выступающего, с интересом смотрели пред-

ставленный видеоматериал, а по окончании 
единогласно решили, что подобные уроки 
мужества и другие мероприятия, прово-
димые в рамках месячника, необходимы. 
Начальник кадетской школы-интерната В.М. 
Чернев выразил надежду на дальнейшее 
сотрудничество с представителями «Союза 
офицеров запаса», так как они могут пере-
дать кадетам бесценный опыт.

Такие уроки мужества в феврале будут 
проводиться и в других образователь-
ных учреждениях. На сегодняшний день 
в них поучаствовали чернокоровские и 
ильинские школьники, а также учащиеся 
школы №2. «Союз офицеров запаса» 
готов посетить всех желающих, необходи-
мо только обратиться к представителям 
организации.

Стоит отметить, что работа по военно-
патриотическому воспитанию молодежи в 
нашем городском округе ведется активно 
и уроки мужества – это лишь малая ее 
часть. На областной конференции «Союза 
офицеров запаса», проходившей в конце 
января, где представители общественных 
организаций отчитывались о проделанной 
работе, наши офицеры были награждены 
медалями за активную жизненную позицию 
и участие в военно-патриотическом воспи-

Уроки мужества идут по школам
окончание. Нач. на 1-й стр.

тании молодежи. В числе награжденных: 
В.М. Ситников, А.В. Шнюков, И.А. Симаков 
и С.Н. Бубенщиков. И это их заслуженные 
награды.

с. соБоЛЕва, с. ЕрЕМЕЕва.
Фото с. ЕрЕМЕЕвоЙ.

баскетбол
В спорткомплексе «Олимп» прошло 

первенство городского округа Богданович по 
баскетболу среди производственных коллек-
тивов в зачёт спартакиады 2011-2012 гг.

По итоговым командным результатам пер-
вое место заняла команда «Комбикормовый 
завод». Вторыми в этих соревнованиях стали 
баскетболисты «МЧС», а третьими – «БПТ».

в. трИшЕвскИЙ,  
начальник отдела Фкис.

Поздравляем с юбилеем до-
рогую, любимую маму и бабушку 
тверитину анну афонасьевну!
Мамочка наша, родная, любимая!
Бабушка славная, незаменимая!
С днем рожденья тебя поздравляем,
Всяческих благ в твоей жизни 

желаем.
Чтобы ты никогда не болела,
Чтобы ты никогда не старела,
Чтобы вечно была молодой,
Мудрой, доброй и нежной такой!
Пусть дарит радость каждая минута,
Что не сбылось, исполнит

пусть судьба,
И настроение отличным будет,
А жизнь всегда – прекрасна и светла!

сыновья, сноха и внуки.
Дорогую племянницу Фетище-

ву Елену Геннадьевну поздравля-
ем с 30-летием!
Шлем Вам праздничный привет
И улыбок море!

12 февраля 2012 
года исполнит -
ся один год со дня 
смерти моего брата 
Новоселова Петра 
сергеевича.

Ты в памяти нашей, любимый 
и родной,

Земля тебе пухом и вечный покой.
Все, кто знал Петра Сергееви-

ча, помяните вместе с нами.
сестра, племянница,  

родные.
14 февраля ис-

полнится 40 дней 
со дня смерти Ха-
бибулина Дмитрия 
Маратовича.
Ты ушел навсегда,
Не вернешься назад.
Ты ушел навсегда,
Нам тебя не хватает.
Ты, родной наш, прости,
Что помочь не смогли,
Видно, наша такая уж доля.

Родные. 

15 февраля в ДиКц (богданович)
от оптовой фирмы «Кассиопея»

с 10-18 час. ярмарка «День Садовода»
сЕМЕНА ОВОщНыХ И цВЕТОЧНыХ КУЛьТУР более 3000 

наименований (зимостойкие новейшие районированные сорта), 
ЛУКОВИцы И КОРНИ МНОГОЛЕТНИХ цВЕТОВ

(новейшая коллекция весна 2012 г.) (лилии (от 30 руб.), 
астильбы, лиатрисы, мирабилис, эукомисы, хосты, амар-
кринум, гладиолусы, георгины, бегонии, глоксинии,  каллы, 
канны, флоксы, нерине, тигридии, гипсофилы, лилейники, 
ранункулюсы, анемоны и др.),

ЛУК-сЕВОК 4 вида (высокоурожайный) и мн. др.







Реклама

Пусть Вас Бог всегда хранит,
Пусть к Вам радость мчится,
И на крыльях прилетит
Счастье Синей Птицей!

с уважением,  
семья Голомолзиных 

 (богданович).
Поздравляем нашего дорогого, 

любимого Лоскутова сергея ана-
тольевича с днем рождения!
Ты задорный, страстный, умный!
Вся жизнь в огне, 

активность – море,
Не можешь, не умеешь лгать…
Владеешь ты огромной волей,
Людей способный зажигать!
Тебе желаем много счастья!
Сверкая радугой огня,
В пути тебе пусть светит
Счастливая звезда.
Живи на радость детям, внукам
И не считай года.

Жена, дочь, зять, внук.

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые  – 8-912-693-88-25.
Реклама

т р Е Б У Е т с я 
сиделка. Телефон 
– 2-27-61.



лыЖные гонки
Не так давно на лыжной базе «Берёз-

ка» прошли финальные соревнования по 
лыжным гонкам Министерства общего и 
профессионального образования Сверд-
ловской области среди юношей и девушек 
1996-1998 г.р.

В соревнованиях приняли участие 
воспитанники 39 детско-юношеских спор-
тивных школ области. Всего участников 
было 180 (63 девушки и 117 юношей). Уже 
не первый год нашему городскому округу 
доверяют провести соревнования такого 
высокого уровня.

Во время проведения соревнований 
все судейские бригады отработали очень 
четко, без ошибок. Никаких претензий со 
стороны представителей команд по про-
ведению соревнований не было, только 
слова благодарности.

Что касается выступления наших 
спортсменов, то результаты в этом году 
хорошие. Александра Поликарпова (Бай-
новская школа) заняла 20 место в гонке 
классическим стилем на дистанции 3 км, 
на дистанции 5 км свободным стилем 
Александра заняла 12 место – это лучший 
результат среди представителей ГО Бог-
данович. У Ольги Ивановой (Байновская 

школа) в первый день был 30 результат, во 
второй день Ольга заняла 18 место.

Среди юношей Степан Черепанов 
(Байновская школа) на дистанции 10 км 
свободным стилем занял 24 место. Саша 
Санников (4 школа) эту же дистанцию 
закончил на 36 месте, а Сергей Коньков 
(Байновская школа) показал 43 результат. 
Если учесть огромное количество участни-
ков, то можно считать, что наши лыжники 
выступили достойно.

ю. аНДрЕЕв,  
старший тренер-преподаватель 

отделения лыжных гонок  
Дюсш.

спорт

лыжники в финале выступили достойно
кадеты внимательно слушали выступа-
ющих.

в.м. ситников и и.а. симаков.

Реклама


